

沖縄県保険医協会会員数
798名
(11月1日付 現勢)
全国保険医団体連合会会員数
107,449名
(11月1日付 現勢)

沖縄 保険医新聞

発行所
〒902-0078 沖縄県保険医協会
那覇市字識名1195-1
大城産業ビル106号
TEL (098) 832-7813
FAX (098) 832-4482
<https://okinawa-hk.com>
発行人
仲里尚実
年間購読料1800円(会員の購読料は会費に含む)



東盛靖副会長

座覇修好部会長

個別指導体験談を語る
座覇守弘先生

樋口豊副会長



ZOOMオンラインによる講習会の様子(協会事務所)

新点数疑義解釈について オンライン講習会を開催 保険請求の疑義解釈、個別指導体験談の披露など

個別指導では自らの指導の経験から、指導通知を受け取り、指導当日までの約1ヵ月間は、日常診療と指導への対応、準備に時間が割かれ、肉体的、精神的な

影響により開催できず、半年間に会員から問い合わせがあった質疑応答Q&Aを中心、厚労省疑義解釈通知、沖縄県の審査、個別指導の現状、新型コロナウイルス感染拡大防止等支援事業の対象品目に関する沖縄県内の取り扱い、今年2月に個別指導を受けた会員からの体験談の披露など、多岐にわたる解説や報告が行われた。

岐阜県では、中央が地方を負担が大きく、一人で悩まずに信頼できるところへ相談をし、保険医協会などからアドバイスを得ること、一番重要なことは、予め録音することを厚生局に伝え、当日は録音をすること、相手の態度が改まり、再指導や自主返還の予防策となるため、ぜひ活用をしてほしいと呼びかけた。経済的に余裕があれば弁護士帯同も保険医の力強い味方になることも強調された。高点数=個別指導を恐れずには、社会保障の削減にあり。

三重短期大学 長友教授の基調講演まとめ

「安倍～菅政権に受け継がれた社会保障改革について」

1. 「人生100年時代」「生涯現役社会」これらの真の狙いは、社会保障の削減にある。

2. 人口減時代の労働力確保

4か条(1)お上に頼るな(自助・共助)、(2)病気になるな(③要介護になるな)(4)少なくとも70歳まで働く!(できれば死ぬまで)

3. 病院ベッド数を半ば強制的に縮小させて早く退院

4. 公立・公的病院の再編統合

合などは、中央が地方を統制しようとする顛れ。

5. 上記1～4の全てが国の負担削減を目的とする改革であることを読み取て、賢い国民にならないと損をする。

6. 健康でいつまでも働く!社会参加は、高齢ライフを快適にするためにも必要であるが、各地域に相応しい医療や福祉のあり方については、地域住民(利用者)が主体的に参画していくことが非常に重要であると理解した。

7. 健康長寿の3つの柱:栄養(特にタンパク質)・身体

活動・社会参加(地域活動など)↓即ち、社会参加が心の健康を支え、心身の活性化が健康向上に繋ぐ。身体を治すだけでは不足であることを医療者も深く理解するべき!!!

8. 食欲は生きる源: 気力減退著しく、余命宣告された方に大好きな物を食べさせたことから奇跡の復活を遂げた例↓即ち、「食欲を満たす」心を満たす

9. 生命は食べ物によつて明日に繋がることを再確認しよう。

10. 勝利したときの感動が焼き付いている。毎年この首里城祭の期間は首里が1年で最も賑やかになる時だ。11月3日の文化の日には、絢爛な古式行列を始めとする様々なパレードが行われ、祭りがピークを迎える。平成15年に首里に診療所を開業して以来、毎年この日にはボランティアの救護を担当してきた。参加者の体調不良や怪我などに対する傍ら、華やかな祭りの雰囲気に触れることができるので毎年楽しみにしてきた。そんな矢先の出来事であった。

11. 首里城は14世紀に築城され以来、何度も焼失、再建が繰り返されてきた。平成の重建においても沖縄史研究の粹を尽くし、忠実な再現を目指して再建されたが、あつてなく焼け落ちてしまった。首里城においては遺産としてだけではなく万国津梁の場としてずっと現役であつて欲しい。もちろん漆芸や石工、大工や瓦、あるいは龍柱の向きも大切であろうが、永世に残る様、もっとと丈さにこだわるべきだと思う。そつくり復元する事よりも歴史の再現と近代技術がバランスした令和に相応しい再建プロジェクトになつて欲しいと地元民として心から願つていて。

医療・介護フォーラム2020

福岡歯科保険医協会主催

寄せられたコメント

窓口負担が増えるのは困



ふう 首里城焼失から1年が経過する。昨年10月31日早朝、臨時ニュースの画面越しに眼に入った衝撃的な光景が焼き付いている。毎年この首里城祭の期間は首里が1年で最も賑やかになる時だ。11月3日の文化の日には、絢爛な古式行列を始めとする様々なパレードが行われ、祭りがピークを迎える。平成15年に首里に診療所を開業して以来、毎年この日にはボランティアの救護を担当してきた。参加者の体調不良や怪我などに対する傍ら、華やかな祭りの雰囲気に触れることができるので毎年楽しみにしてきた。そんな矢先の出来事であった。

首里城は14世紀に築城され以来、何度も焼失、再建が繰り返されてきた。平成の重建においても沖縄史研究の粹を尽くし、忠実な再現を目指して再建されたが、あつてなく焼け落ちてしまった。首里城においては遺産としてだけではなく万国津梁の場としてずっと現役であつて欲しい。もちろん漆芸や石工、大工や瓦、あるいは龍柱の向きも大切であろうが、永世に残る様、もっとと丈さにこだわるべきだと思う。そつくり復元する事よりも歴史の再現と近代技術がバランスした令和に相応しい再建プロジェクトになつて欲しいと地元民として心から願つていて。

